

Rachel Desoer

Rachel Desoer est une violoncelliste canadienne. Elle a étudié à l'école Juilliard, au Oberlin College, à l'Université McGill et au Banff Centre. Elle a obtenu son baccalauréat en musique du collège Oberlin en 2008.

Rachel a été la violoncelliste du quatuor à cordes Cecilia de 2010 à 2018. Alors qu'elle faisait partie de cet ensemble, Rachel a participé à de nombreuses tournées internationales, a enregistré 4 albums avec la maison de disques Analekta et a enseigné la musique de chambre à l'Université de Toronto.

Prendre part à des tournées lui a permis de se produire dans des salles aussi inspirantes que le Wigmore Hall, le Concertgebouw (Amsterdam), le Konzert Haus Berlin et bien d'autres. Le Cecilia Quartet a également fait de son programme éducatif une priorité et s'est produit des centaines de fois dans des écoles. En 2014, le quatuor a créé une série de concerts intitulés Xenia conçue tout particulièrement pour les enfants vivant avec un trouble du spectre de l'autisme et leurs familles. Preuve de leur engagement envers une représentation équitable des femmes dans l'industrie de la musique, Rachel a été responsable de 4 commandes d'œuvres de compositrices canadiennes en 2016.

Rachel se produit régulièrement en récital et dans des concertos avec orchestre. Elle a fait partie de plusieurs orchestres, notamment l'Orchestre du Centre national des Arts et celui de la Compagnie d'opéra canadienne. Aujourd'hui, Rachel est violoncelle solo pour Symphony Nova Scotia.